

Siete detenidos con motivo de una manifestación en Vitoria

VITORIA, 12. (Pyresa). — En relación con los disturbios registrados a mediodía de hoy en Vitoria, el Gobierno Civil de Álava ha facilitado esta noche la siguiente nota:

«A mediodía de hoy, sábado, y so pretexto del conflicto existente en la factoría que «S.A.F.E. Neumáticos Michelin» posee en la zona industrial de esta ciudad, ha sido organizada una manifestación no autorizada, que partiendo de distintos lugares pretendió dirigirse a protestar al parecer ante el Gobierno Civil y otras dependencias oficiales.»

Tras desoir los requerimientos de disolverse, estos grupos obligaron a la intervención de las fuerzas del orden, que se vieron precisadas a actuar, ante la actitud manifestante hostil de algunos de ellos, que hicieron caso omiso de las advertencias y acometieron varias veces a dichas fuerzas.

Como consecuencia de los enfrentamientos habidos, resultaron heridos de diversa consideración, veintiséis miembros de la Policía Armada, entre ellos el Comandante que la mandaba y el Capitán Jefe de esta capital, y de los cuales dos han quedado en observación en el Hospital Militar. Entre los manifestantes se ha producido un número indeterminado de contusiones, de los cuales sólo se tiene noticia de cuatro que necesitan de una cura de primera urgencia. En la Residencia Sanitaria de la Seguridad Social de Rana ha ingresado una persona, también para observación, que resultó herida al golpearse contra un coche y caer hacia atrás, cuando salía del bar «Las Vegas» en el momento de la disolución de la manifestación.

Se han practicado siete detenciones, entre ellas la de una mujer».

Excmo. Ayuntamiento de Castellón de la Plana
ALCALDIA

Hasta las trece horas del día 19 del próximo mes de Febrero, se admitirán proposiciones, bajo sobre cerrado, optando a la subasta pública para la adjudicación de las obras de iluminación de las calles: Joaquín Costa y nueve más de esta Ciudad, bajo el tipo de 1.028.509 ptas. a la baja, con arreglo a los Pliegos de Condiciones expuestos en la Secretaría Municipal (Negociado de Servicios Públicos), en donde deberán presentar las plicas para tomar parte en tal subasta y cuyo anuncio se inserta en el Boletín Oficial del Estado n.º 23, correspondiente al día 27 de Enero del presente año.

Castellón de la Plana a 29 de Enero de 1972.

El Alcalde,
Fdo.: Francisco L. Grangel Mascarós

El Ministro de Trabajo presidió en el Arsenal de Cartagena la clausura de un curso del PPM

Entrega de terrenos por el Ayuntamiento para construir una residencia gerontológica

CARTAGENA, 12. (Pyresa). — El Ministro de Trabajo, D. Licinio de La Fuente, que llegó a Cartagena procedente de Murcia, ha presidido en el Arsenal la clausura de uno de los cursos del PPM, acompañado del Capitán General del Departamento Marítimo. En el centro de el Arsenal se están celebrando actualmente cuatro cursos destinados a la formación de ochenta alumnos en las especialidades de carpintería, fontanería, instalador electricista industrial y soldadura mixta. El Ministro pronunció un discurso, en el que destacó la vinculación de la Marina Española a la causa de la política social. «Esta efeméride de hoy —dijo— es un nuevo signo de la entraña profundamente popular de la milicia española, de su identificación con los principios fundamentales del Movimiento y del Estado y de su indisoluble compromiso con el proceso de España y de los españoles, en la línea de un claro horizonte de justicia social.»

Previamente a este acto, el Ministro de Trabajo asistió en el Ayuntamiento a un acto, durante el cual el Alcalde, en presencia de la Corporación y las autoridades civiles y militares, le hizo entrega del acta en la que figura el acuerdo de la Corporación de colaborar con el Ministerio en la construcción de la residencia gerontológica de Cartagena, mediante la entrega de los terrenos correspondientes.

Desde el Arsenal, el Sr. de La Fuente se trasladó al nuevo hogar del pensionista, situado en la calle Juan Fernández, para proceder a su inauguración. El hogar ocupa una extensión aproximada de mil metros cuadrados y consta de biblioteca, sala de televisión, varias salas de estar, cafetería, comedor y peluquerías; dispensario geriátrico, sala de rehabilitación y de terapia ocupacional. Un pensionista agradecido al Ministro la constante preocupación del Departamento por los mayores. Por su parte, el Sr. de La Fuente pronunció unas palabras, en las que, entre otras cosas, afirmó que la Seguridad Social es instrumento de la justicia y cauce de participación en los beneficios de la renta nacional.

Más tarde, el Ministro visitó el grupo de cincuenta viviendas construidas por la Cooperativa de Trabajos Portuarios, con la ayuda del Fondo Nacional de Protección al Trabajo.

Por último, a mediodía, el Sr. de La Fuente presidió la inauguración oficial de la residencia sanitaria «Nuestra Señora del Rosell» de Cartagena, que ofrece, en sus cinco plantas, los servicios de ur-

gencia, radiología, rehabilitación, síncosis, maternidad, cirugía, cuidados intensivos y laboratorios. Tiene una capacidad de 240 camas y 76 camas, y se encuentra en funcionamiento desde el pasado mes de julio.

Ministerio de Obras Públicas

Dirección General de Puertos y Señales Marítimas

Jefatura de Costas y Puertos de Levante

ANUNCIO

Por Orden de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas de 4 de febrero de 1972, se procede a realizar nueva Información Pública sobre el cambio de emplazamiento de la petición presentada por D. Enrique Vilar Martí, en representación de D. Vicente Sáez Melchor y D. Juan Blasco Bainat, para ocupar con carácter permanente terrenos de la zona marítimo-terrestre de la playa del término municipal de Almenara (Castellón), para construir en ellos una Residencia para Extranjeros.

Lo que se hace público, en virtud de lo dispuesto en la Ley 28/69, sobre Costas, para que en el plazo de treinta días hábiles, a contar de la fecha de la publicación de este Anuncio en el Boletín Oficial de la Provincia, puedan presentarse por las Corporaciones y particulares interesados, las reclamaciones que estimen convenientes.

Durante este plazo podrán los interesados, examinar el Plano en esta Jefatura, calle Sorni, 9-8.º Valencia, donde estará de manifiesto en horas hábiles.

El Sr. Alcalde del Ayuntamiento de Almenara ordenará la inserción de este anuncio en los sitios de costumbre durante el citado plazo de treinta días; al terminar dicho plazo, remitirá una certificación de haber cumplimentado la publicación de este Anuncio.

Valencia, 10 de febrero de 1972.

El Ingeniero-Jefe
ERNESTO DE FEZ

Se reunió la Junta Nacional de Universidades

MADRID, 12. (Pyresa). — El Ministro de Educación y Ciencia, D. José Luis Villar Palasí, en una reunión de la Junta Nacional de Universidades, informó de los criterios que con carácter general podrían servir de base para la regulación de la estructura y función de la vida universitaria y, en especial, sobre el ámbito a que debe contraerse los estatutos definitivos de las universidades en lo que se refiere al régimen de autonomía, igualmente se refirió a las normas subsidiarias que comportaría dicho régimen. También informó sobre las medidas que, de acuerdo con la Ley General de Educación, han de establecerse al objeto de lograr la plena eficacia de la enseñanza universitaria y la adecuada formación de los estudiantes.

Igualmente, expresó su sentir por el fallecimiento del catedrático D. Julio Martínez Santa Olalla y resaltó la pérdida tan importante que significaba para la vida docente y del país.

Falleció el Catedrático D. Julio Martínez Santa Olalla

MADRID, 12. (Pyresa). — A las 2'45 de esta madrugada falleció víctima de un infarto de miocardio, en la clínica de la Concepción el Catedrático de Historia del Arte de la Facultad de Filosofía y Letras de la universidad Complutense, D. Julio Martínez Santa Olalla, que contaba en la actualidad sesenta y seis años de edad.

Como se recordará, el Sr. Martínez Santa Olalla sufrió un ataque cardíaco el pasado lunes, día 7, cuando se encontraba en su cátedra de la facultad de filosofía y letras. Ese día había acudido a dictar su clase llevado de su sentimiento de la responsabilidad, a pesar de la grave dolencia cardíaca que ya venía soportando desde hacía tiempo. Poco antes de iniciarse la clase, un grupo de alumnos mantuvo con el profesor Santa Olalla una discusión sobre temas académicos y docentes, discusión que terminó con el abandono de la clase por parte de los estudiantes. Sólo seis continuaron en el aula. El Sr. Martínez Santa Olalla intentó dar la clase a este reducido número de asistentes pero, al sentirse repentinamente enfermo, tuvo que ser trasladado urgentemente a la clínica de la Concepción, donde fue internado en la unidad de vigilancia y cuidados intensivos y donde, después de cinco días de gravísimo estado, falleció en las primeras horas de esta madrugada.

El cadáver del Sr. Martínez Santa Olalla ha sido trasladado a Burgos, su tierra natal, donde recibirá cristiana sepultura.

DIA DE LUTO POR EL PROFESOR MARTINEZ SANTA OLALLA

Con motivo del fallecimiento del profesor Martínez Santa Olalla, el rectorado de la universidad de Madrid comunica que en señal de luto por dicho fallecimiento se suspenderán las clases en todas las facultades de la universidad Complutense durante el próximo lunes día 14.

Homenaje al periodista despedido por la empresa del diario "Madrid"

MADRID, 12. (Cifra). — Accionistas de la sociedad "Fases" y redactores del diario "Madrid" ofrecieron hoy un homenaje al periodista Alfredo Anguita, en señal de desagravio por haber sido despedido de dicho periódico por su actual empresa editora.

Asistieron al acto, que revistió la forma de un almuerzo, el Capitán General de la I Región Militar, Teniente General García Rebull; el Marqués de Valdeiglesias; Alfredo Jiménez Millas; Salvador Serrats Urquiza y Carlos Pujol, todos ellos accionistas de "Fases" y una decena de periodistas que han prestado servicios en el diario "Madrid" desde la época fundacional de Juan Pujol.

Ofració a los postres el homenaje José Montero Alonso, en representación de los periodistas y el Sr. Jiménez Millas, en representación de los accionistas y, por último, el Sr. Anguita agradeció el acto, expresando su amistad para todos aquellos amigos que con él profesan inequevocalmente adhesión al Caudillo y a los principios del 18 de julio.

CALVO SERER NO ACEPTA LA DIMISION DE GARCIA TREVIJANO

MADRID, 12. (Pyresa). — El Presidente del Consejo de Administración de "Madrid diario de la noche, S.A.", no ha aceptado la dimisión del apoderado del periódico, D. Antonio García Trevijano. D. Rafael Calvo Serer le ha ratificado en todos sus poderes y respalda todas las acciones, gestiones y actos realizados por el Sr. García Trevijano hasta ahora.

Servicio de Urgencia de la Casa de Socorro

LLAMADA AL TELEFONO 21 39 44

Han sido identificados cuatro miembros de la ETA

BILBAO, 12. (Pyresa). — Han sido identificados cuatro de los 5 miembros de la ETA que el pasado día 28 huyeron después de sostener un tiroteo con fuerzas de la policía, cuando iban a ser detenidos en la estación ferroviaria de Zarauz. El hecho se produjo al sospechar la policía de un grupo de cinco personas que ocupaban un turismo. Los mismos comprobaron después que poseían metralletas y pistolas. Los fugitivos consiguieron huir vadeando un río y dejaron abandonada un arma.

El pasado día 7, la Guardia Civil de Zarauz detuvo a la joven Nerez Aspec Arambarrí, natural y residente en la citada población de quien se sospechaba que estaba relacionada con los cinco fugitivos. Fue sometida a interrogatorio sin resultado positivo. Posteriormente el Gobernador Civil de Guipúzcoa aprobó su traslado a la jefatura de Bilbao, desde donde se está procediendo a desarticular a la organización terrorista. Nerez Aspec ha aclarado que los perseguidos pertenecen a un nuevo grupo del llamado «Partido socialista de Euzkadi», constituido en la zona vasca francesa, conocido por «frente militar». El citado partido está constituido por los últimos elementos del «frente nacional vas-

co», «Euzko gastei», o «EGI» (juventud vasca), «El cabra» (grupo autónomo de solidaridad de trabajadores vasco), «Anai artea» y «Bramca», entre otros.

Los cuatro identificados son: Ramón Urrutia Galarraga, apodado «Marcos», y «Felipe», miembro «ll berados» de la ETA y muy unido a los hermanos Echeve, quienes capitanean otro grupo llamado «Mili». Tiene 23 años y nació en Andoain (Guipúzcoa); es estudiante. José Ignacio Mugica Arregi, que pertenecía a «EGI» y que tomó parte en la colocación de un artefacto en la Delegación de Sindicatos de Vitoria así como en otros actos terroristas; nació en San Sebastián y tiene también 23 años; estudiante. Jesús Elcoro Basurto, conocido por «Mickel», nació en Motrico (Vizcaya) hace veintinueve años y no tiene ocupación conocida. José Bonito Mujica Zañeta, con veinte años y nació en Zarauz; mecánico de profesión. El quinto individuo no ha sido identificado.

Parece estar aclarado que los cinco estaban preparando un atraco en la sucursal del Banco de Vizcaya en Zarauz, y que debían haber cometido en la madrugada siguiente al día en que fueron descubiertos.

Los aviones chinos no vuelan jamás cuando el tiempo es tormentoso

Gracias a ello son muy pocos los accidentes que se registran en el país

SAN FRANCISCO (Crónica de IPS, especial para nuestro diario). Muy pocas veces se lee en los periódicos la noticia de que en China se ha registrado un accidente aéreo. Y no es porque la agencia de noticias Nueva China silencie los accidentes. Es, sencillamente, porque los accidentes aéreos en China son tan raros que se producen en China.

La razón de esta ausencia de accidentes no está en que los pilotos chinos sean mejores que los de otros países. Se debe, solamente, a que los pilotos chinos no vuelan cuando las condiciones meteorológicas no son óptimas. Esta precaución, indudablemente excesiva, da a los transportes aéreos chinos una extraordinaria irregularidad frente a los europeos o americanos, que suelen enfrentarse con las tormentas, o bordearlas, sencillamente, para alcanzar su punto de destino a la hora prevista.

La práctica regular de evitar las tormentas dando el correspondien-

te rodeo, o abstenerse incluso de despegar, como hacen en China, ha sido objeto esta semana de una singular excepción en los Estados Unidos. Un L-1011 ha buscado durante 24 horas de vuelo, en cinco días consecutivos, las peores condiciones meteorológicas del norte del Pacífico, dejándose cubrir, incluso, por una capa de hielo de 5 centímetros en las alas y en la cola. La excepción tuvo por objeto poner a prueba sus posibilidades de mantenerse en el aire aún en las condiciones más adversas y en medio de los temporales y tormentas más fuertes.

La prueba del hielo fue verdaderamente espectacular y definitiva, ya que la mayoría de los aviones comerciales que se emplean hoy día no pueden volar con hielo en sus alas. Y no por causa del peso que el hielo representa, sino porque su estabilidad se altera por completo cuando los perfiles de los planos no están perfectamente limpios, haciendo que el avión entre en barrera.

La formación de hielo en las alas y cola fue siempre un grave problema para la aviación, que hoy se encuentra totalmente superado. Para combatir el hielo se usaba en principio alcohol, que el avión iba soltando por una tubería llena de agujeros que recorría sus distintos planos. En la actualidad, por el contrario, se emplea una tubería similar pero que suelta aire caliente a unos 50 grados centígrados, procedente de los motores.

En las pruebas llevadas a cabo con el Lockheed L-1011, los pilotos cerraron intencionadamente el paso de aire procedente de los motores, para ver los efectos que producía el hielo acumulado en las alas del avión. Los efectos fueron prácticamente nulos, porque el avión siguió volando como si sus planos se encontrasen absolutamente normales.

El avión de la línea Madrid-Málaga aterrizó felizmente sobre la panza, por avería en el tren de aterrizaje

MALAGA, 12. (Pyresa). — Un avión «Caravelle» de la Compañía Iberia aterrizó perfectamente en el aeropuerto malagueño sobre la panza, por sufrir una avería en el tren de aterrizaje. El avión procedente de Madrid y pilotado por el comandante D. Marino Herranz, se aterrizó durante tres horas el aeropuerto, a fin de consumir el combustible.

La avería fue advertida cuando el aparato se encontraba en pleno vuelo. Cuando se tuvo conocimiento en el aeropuerto malagueño de la situación del avión, se dispusieron todos los servicios de emergencia, dándose aviso, además, a la base aérea de Málaga, precauciones que no fueron necesarias ya que el aterrizaje se realizó con toda perfección.

EL TIEMPO

Lluvias en el Norte

MADRID, 12. (Pyresa). — Esta semana se ha sostenido sobre la Península un temporal, de lluvia y viento, con rachas huracanadas, en diversas comarcas del norte de la Península, y de lluvias, que fueron especialmente intensas en Galicia, donde el promedio regional ascendió a 126 litros, con 203 en Vigo, 168 en Pontevedra, 147 en Montevento y 140 en Santiago de Compostela. En Andalucía atlántica, el promedio fue de 49 litros; 42, en el Cantábrico y Centro; 35 en Extremadura; 28, en el Duero y Canarias, 14, en el Ebro; 7, en Cataluña y Mediterráneo andaluz y cantidades inapreciables en Baleares, Levante y Segura. Merecen destacarse también Sevilla, con 98 litros; Lugo, con 84; La Coruña y Tarifa, con 77; Ponferrada, con 56; Avilés, Santander, Jaén y Jerez de la Frontera, con 49.

Estas lluvias, unidas a las de las semanas anteriores, han incrementado el agua embalsada en 3.845 millones de metros cúbicos. El total disponible en la actualidad es de 22.666 millones, cantidad que supera en 7.323 millones de metros cúbicos al promedio existente en esta fecha durante los cinco años últimos.

Las temperaturas han continuado moderadas. La máxima absoluta de las capitales de España fue de 22 grados, que registraron Almería y CASTELLÓN, seguidas de Murcia, Valencia y la Costa del Mar Menor, con 20 grados. En Baleares, Palma de Mallorca tuvo 21 grados y, en Canarias, Las Palmas midió 22, y Santa Cruz de Tenerife, 23. En cuanto a las mínimas, Soria registró la más baja, con tres grados bajo cero.

INFORMACION TECNICA Y PRONOSTICO

Los mapas del tiempo presentan para mañana una borrasca centrada en Escocia, con una secundaria en el norte de Francia. El anticiclón está ahora sobre Canarias y Marruecos. Los vientos soplarán mañana racheados, de componente oeste, con mal tiempo en el cuarto septentrional de la Península, donde habrá cielo cubierto y chubascos moderados o fuertes; cielo parcialmente nuboso en el tercio central, y predominio de cielo despejado en el tercio meridional de la Península. En Baleares, cielo nuboso, con riesgos de chubascos, y en Canarias, despejado. Los chubascos se podrán también producir en las dos mesetas y valle inferior del Ebro.

REVENDEDORES JARDINERAS Y MACETAS MAGO

Artículo nuevo patentado y de fabricación en exclusiva

Se necesitan buenos revendedores para darles la exclusiva de venta para zonas de influencia turística y para la Capital. Deberán contar con un stok de nuestros productos que tendrán que adquirir en firme. No ponemos depósitos. Deberán promocionar el producto a: Ramo Construcción, Jardinerías, Ayuntamientos, Organismos de Urbanizaciones, Etc. Escribir al apartado 12.624 de BARCELONA.

PROBLEMAS

DEL Fuel-Oil DEPOSITOS ENFANGADOS

Gratuitamente cualquier día durante estos meses y EN MUY POCAS HORAS, dejaremos completamente fluidificados, como si fuera agua, su Fuel-Oil sucio con nuestro aparato fluidificador y FUEXOL

(Producto autorizado) Llame o escriba a: RYTMO Valencia, 280-1.º Barcelona-7.º. Teléfonos: 215 38 19 - 215 47 83 215 47 81 - 215 47 86 Aproveche todo el que tenga enfangado, dentro del mismo. Deje reluciente su depósito de Fuel-Oil.

Hermanad Sindical de Labradores y Ganaderos CASTELLON AVISO

Se pone en conocimiento de los agricultores propietarios de frutales que tengan medios propios para realizar el tratamiento contra el «Piojo de San José», que el plazo para presentar solicitudes terminará el día 15 de los corrientes a las 13'30 horas.

Castellón, febrero 1972.

El Presidente,
JAIME SALES FLORS

FABRICANTES CONFECCION SEÑORAS, NIÑOS Y COLCHAS

Ahora en Valencia, lo que Vd. necesitaba. Ya puede pillar sus prendas a la medida que desee en el mínimo tiempo. Solicite información en: INPLIS, Mariano Ribera, 23. VALENCIA, ó teléfono: 26 83 20.

Cartelera de Espectáculos

TEATRO CINE SINDICAL 4'30, 7'30 y 10'30 noche. NO-DO UN MARIDO INFIEL, Eastmancolor. Mañana lunes CIRCULO ROJO, Programas A. Mayores 18 años.

ASTORIA: 4'30, 7'30 y 10'30 REZA POR TU ALMA... Y MUERE, Eastmancolor en 70 m/m. Anthony Steffen y Peter Lee Lawrence. Mayores 18 años. Mañana lunes LA DAMA DEL COCHE CON GAFAS Y UN FUSIL, Eastmancolor en 70 m/m.

TEATRO PRINCIPAL. — Hoy 7'15 tarde y 11 noche. ¡El idolo de la juventud! LUIS LUCENA, en la fantasía musical MUSICA Y MUJERES con la participación de Mariluz y Santi y el Ballet Thekarsons. Un sensacional elenco de atracciones.

REX: 4'30, 7'30 y 10'30. — 2.ª Semana de LOVE STORY en Color Ali McGraw y Ryan O'Neal. Mayores 18 años. — Mañana lunes. 3.ª Semana de LOVE STORY.

SABOYA: 4'30, 7'30 y 10'30. NO DESEARAS LA MUJER DEL VECINO. Technicolor. Alfredo Landa y Silva Kosciña. Mayores 18 años.

AVENIDA: 4'30, 7'30 y 10'30 MAS PELIGROSAS TODAVIA. Technicolor. Richard Johnson y Daliah Lavi. Mayores 18 años. Mañana lunes. ASALTO AL ULTIMO TREN Technicolor.

RIALTO: Hoy domingo LOS BUITRES Technicolor

y Cinemascope. Stewart Granger y Elke Sommer y COMO ME HICE AGENTE DE LA CIA. Color de Luxe. Rosalind Husell y Darren Mc Gavin. Tolerado Menores. Mañana lunes UNA NOCHE EN CASABLANCA por los Hermanos Marx.

CINE SAN PABLO: 3'30 tarde y 6'45 continua. NO-DO LA ULTIMA AVENTURA Scope y Color y COMO ROBAR UN QUINTAL DE DIAMANTES EN RUSIA, Eastmancolor. Mañana lunes LEVANDO ANCLAS, Eastmancolor y El Santo en ATACAN LAS BRUJAS. A. Mayores 14 años.

CINE CONDAL (Villarreal) 3'30 hasta 8'30 continua y 9'30 noche NO-DO, Jaimito, PIENA LARGA FALDA MENGUANTE, Cinemascope y Color, y JAQUE MATE, Eastmancolor. Próximo Martes EL DINERO TIENE MIEDO. Programas A. Mayores 18 años.

CINE BAHIA (Villarreal) 3'30 tarde continua y 9'30 noche SUCEDIO A LAS DOCE Y MEDIA en Color Curd Jurgens y UNA DROGA LLAMADA HELEN en Cinema Scope y Color. Carroll Baker y Jean Sorel. A. Mayores.

CINE VICIANA (Burrriana) Hoy 4 y 7 tarde y 10'30 noche LAS AVENTURAS DE ULISES. Color. Con Bekim Fehmiu y Juliete Maniel. Tolerado Menores.